

A lire...



Parution le 11 septembre 2013 chez Flammarion

A écouter aussi sa conférence donnée au Congrès international de l'ICSA (International Cultic Studies Association) à Trieste - Italie (4-6 juillet 2013) sur les dérives sectaires dans l'Église catholique :

<http://www.youtube.com/watch?v=w0IGw8Xt3CY>

En 1997, lors des JMJ à Paris, Xavier est abordé par un jeune prêtre.

Ce dernier fait partie de la Légion du Christ, une communauté créée en 1941 au Mexique par un prêtre devenu une icône : Martial Maciel. Séduit par ce mouvement, Xavier s'engage à 22 ans pour devenir légionnaire du Christ. Il y restera presque sept ans.

Il témoigne de ce qu'il a vu, vécu, enduré, souffert, avant de prendre une fuite salvatrice. Il dénonce des abus signalés dès les années quarante par plusieurs victimes de Martial Maciel lui-même.

